
日
、
函
館
市
選
出
の

10
高
橋
亨
道
議
の
総
決
起
集

会
『
北
海
道
再
生
！
「
高

橋
と
お
る
を
励
ま
す
集

い
」
』
が
函
館
市
内
で
開

催
さ
れ
、
千
名
が
詰
め
か

け
ま
し
た
。

木
村
と
し
あ

き
候
補
予
定
者

は
、
道
内
を
く

ま
な
く
ま
わ
っ

て
い
る
中
で
、

「
あ
る
首
長
さ

ん
は
仕
事
の
半

分
以
上
を
お
医

者
さ
ん
を
探
す

の
に
費
や
し
て

い
る
」
と
、
地

域
の
現
状
を
織

り
交
ぜ
な
が
ら
、

｢

地
域
医
療
や
地

域
で
の
働
き
口

の
確
保
、
人
財
の

定
着
等
、
早
く
手

を
つ
け
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
。
今
の
ま
ま
の
道
政
で

は
何
ら
解
決
で
き
な
い

し
、
や
ろ
う
と
い
う
姿
勢

も
な
い
。
も
う
待
て
な
い
。

で
き
な
い
じ
ゃ
な
く
て
、

で
き
る
ん
で
す
！
私
が
や

り
ま
す
！
汗
を
流
し
ま

す
！
私
が
北
海
道
を
必
ず

元
気
に
し
ま
す
！
」
と
参

加
者
の
皆
さ
ん
に
熱
く
、

力
強
く
、
渾
身
の
力
を
込

め
て
政
策
を
訴
え
、
支
持

を
呼
び
掛
け
ま
し
た
。

「
【
函
館
発
】
北
海
道

再
生
！
人
に
あ
た
た
か
い

道
政
を
」
と
訴
え
、
３
期

目
に
挑
む
高
橋
道
議
、
そ

し
て
共
に
闘
う
函
館
市
議

候
補
予
定
者
の
必
勝
を
共

に
誓
い
合
い
ま
し
た
。

皆
さ
ん
、
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た

退職者連合の皆さんとも
意見交換

函館市では、函館地区高齢者
退職者連合の皆さんと懇談させ
ていただきました。(11 日午前)

医療、介護をはじめとする高
齢者の皆さんの抱える問題に真
っ正面から取り組みます。

☆北海道を動かす会/木村としあき後援会 ☆札幌市中央区大通西5丁目昭和ビル6F ☆℡011-272-1110 ☆Fax011-272-1121

民主党副代表

鉢呂代議士から激励

高橋道議の集いには民主党本部
の鉢呂副代表(中央)も東京から駆
けつけました。国政報告と激励の
エールのあとすぐ東京へとんぼ返
り。ありがとうございました。

２０１１年２月１１日(金) 木村としあき通信 Vol．９

北海道１７９市町村のできる！を実現

▲地域の声をメモ、メモ(11日) ▲企業の記念式典で挨拶させてい

ただきました(11日)

▲今日の昼食は久しぶりのカレー。

午後からもがんばるぞーッ(11日) ▲スーパーに立ち寄りました。「ご
っこ」が旬です(11日)

↑
花
束
を
手
に
激
励
に
応
え
る
木
村(

中
央)

、
高

橋
道
議(

右
か
ら
２
人
目)

と
市
議
候
補
予
定
者
。


